



Volksschule wird kariesfrei

Karies ist noch immer die am weitesten verbreitete Zivilisationskrankheit - gerade in diesem Bereich spielt gezielte Vorbeugung im Kindesalter eine große Rolle. Deshalb gibt es die Karies-Prophylaxe-Aktion „Apollonia 2020“ - ein gemeinsames Projekt der NÖ Gebietskrankenkasse (NÖGKK), der NÖ Zahnärztekammer und des Landes NÖ. Zahngesundheitserzieherinnen vermitteln den Kindern spielerisch, wie wichtig Mundhygiene ist. Mit positiven Auswirkungen: Über 50 Prozent der Kindergarten- und Volksschulkinder sind bereits kariesfrei. Ziel von Apollonia: Bis zum Jahr 2020 soll die Kariesfreiheit auf 80 Prozent ansteigen. NÖGKK-Service-Center-Leiterin Silvia Dolezal (r.) und Zahngesundheitsexpertin Erika Haba (l.) überzeugten sich bei einem Besuch in der Volksschule Weidling von den Zahnputz-Künsten der Schüler. Und waren sichtlich zufrieden!

Foto: NÖGKK